

BAB 4

KESIMPULAN

Berdasarkan hasil analisis di atas, dapat disimpulkan bahwa *anime Japan Sinks 2020* merepresentasikan nilai-nilai *bushido*. Yaitu tercermin dalam dialog dan tindakan Koichiro Mutou, Mari Mutou, Ayumu Mutou, dan Gou Mutou.

Nilai *bushido* yang ditemukan dalam 10 episode *anime Japan Sinks 2020* ada 17 kali. Di antaranya nilai *bushido* kejujuran, keberanian, kebajikan, ketulusan, dan kesetiaan. Koichiro Mutou merepresentasikan nilai *bushido* keberanian. Mari Mutou merepresentasikan nilai *bushido* keberanian, kebajikan, dan kejujuran. Ayumu Mutou merepresentasikan nilai *bushido* kebajikan, kesetiaan, dan kejujuran. Dan yang terakhir Gou Mutou yang merepresentasikan nilai *bushido* kesetiaan, ketulusan, dan kejujuran.

Koichiro Mutou memiliki nilai *bushido* keberanian yaitu ketika ia berani menghadapi serangan babi hutan untuk menyelamatkan anaknya. Mari Mutou memiliki nilai *bushido* keberanian ketika ia menyelamatkan anak kecil yang tenggelam dan membutuhkan pertolongan, kebajikan ketika meminta untuk membawa Gou dibawa ke tempat yang aman, dan kejujuran ketika ia berterus terang mengenai penyakit yang dideritanya. Ayumu Mutou memiliki nilai *bushido* kebajikan untuk membantu orang lain yang kesusahan, kesetiaan untuk memilih

tetap bersama kelompoknya, dan kejujuran ketika menyebarkan informasi dari Onodera tanpa dikurangi atau dilebih-lebihkan. Gou Mutou memiliki nilai *bushido* kesetiaan ketika menuruti perintah ibunya, ketulusan ketika mengajak Kuniuo pergi bersamanya, dan kejujuran ketika mengungkapkan seluruh isi hatinya kepada orang lain.

Kejujuran, keberanian, kebajikan, ketulusan, dan kesetiaan yang ditunjukkan anggota keluarga Mutou dalam *anime Japan Sinks 2020* tersebut merepresentasikan nilai-nilai *bushido* yang dilakukan sebagian besar masyarakat Jepang saat ini. Nilai-nilai *bushido* yang dimiliki para samurai terdahulu telah benar-benar menginspirasi masyarakat Jepang dalam bertindak dan bertingkah laku di kehidupan sehari-hari dalam kondisi apapun yang digambarkan melalui *anime Japan Sinks 2020*.

